

Iraníes responden a amenazas participando en masa en elecciones



Teherán, 19 may (RHC) Un alto funcionario iraní destaca la alta participación de los iraníes en las elecciones como la mejor y más contundente respuesta a las amenazas enemigas.

“El pueblo de Irán reaccionó de la mejor manera ante las sanciones y los que le amenazan al participar, con dignidad y autoridad, en las elecciones”, ha indicado el secretario del Consejo Supremo de Seguridad Nacional de Irán, Ali Shamjani.

En declaraciones a la prensa, Shamjani consideró que las elecciones iraníes brillaron como el símbolo de solidaridad de los iraníes para el avance del país, y un mensaje a los enemigos sobre la salvaguarda de la independencia nacional.

“Los que amenazan la seguridad de la República Islámica y los sancionadores fueron los principales perdedores de las elecciones”, sentenció.

Más de 42 millones de personas, de los 56 millones habilitados, participaron en las elecciones para elegir al nuevo presidente del país persa, a representantes de los Consejos Municipales de ciudades y aldeas,

que se encargan de la supervisión del gobierno local y la elección del alcalde de cada ciudad, entre otras funciones.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130280-iranies-responden-a-amenazas-participando-en-masa-en-elecciones>



Radio Habana Cuba